

新市によせる!!



頸娃高校1年生

岡元 真奈

未来に輝く新市に

私が中学三年の二学期の時です。
三町が合併したのは、

『南九州市』何となく
言いにくいし、馴染めない
いと思っていました。

時間が経ち、今では住所
を書くのもすらすらと書
けるようになり、響きの
ある南九州市です。

私は、小学校の時から
剣道を始め、中学、そし
て高校でも剣道部に入り
ました。一学期の時にい
じめに遭い、ずっと悩み
劍道をやめる覚悟で顧問
の先生に相談しました。
「おまえは、何のため

に今まで剣道をして来た
のか・・・」と叱られ、
最後は先生に肩をかるく
叩かれ、「もう一度頑張
るんだ」と言されました。

私も少し気が楽になり、
あと一ヶ月頑張ってみよ

うと思い、また部活に専
念しました。すると次第
にいじめも無くなりまし
た。

今では、あの時剣道を
やめないで良かったと思
い、先生や先輩に感謝し
てています。

一つの事を何があつて
もやり遂げると、そこに
は必ず道が開けると身を
もつて感じています。

新市にはいじめのない
南九州市が誕生し、間
もなく一年になろうとし
ています。しかし、僕自
身生活が変わったという
ことが大切のことではな
いかと思います。

これからは、皆で一つ
一つ解決して、私たちが
大人になった時は、本当
に南九州市に生まれ育つ
て良かつたと、他の市や
町にも誇れる希望に満ち
た未来に輝く南九州市で
あつてほしい。

に南九州市に生まれ育つ
て良かつたと、他の市や
町にも誇れる希望に満ち
た未来に輝く南九州市で
あつてほしい。

われる平和へのメッセージ
ジ知覧で「平和を語り継
ぐ都市」宣言をさせて頂
きました。宣言文にもあ
つたように、今の暮らし
が戦争による多くの尊い
犠牲の上に成り立つてい
ることを忘れず、平和と
命の尊さを語り継いでい
けるよう、どんなわずか
なことでも、この新しい
南九州市に貢献していき
たいと思います。



知覧中学校3年生

西元 大志

平和を語り継いで いける新市に

知覧中学校でも、もつ
と積極的にそのようなこ
とに取り組んでいけたら
と思います。知覧中だけ
でなく、他校の人たちに
も考えてもらえたたらと思
います。

南九州市が良くなるの
も悪くなるのも市民次第
だと思います。一人一人
が協力して助け合い、お
互いを高めあっていく。
それが大切なことではな
いかと思います。



“議会を傍聴してみませんか”

次の議会は12月9日開会予定

手続簡単!! 本館2階で住所・
氏名などを書くだけ

編集後記

迷走台風13号、15号が
のろのろと北上してきて
南九州に上陸が懸念され
ましたが、幸いに直撃を
免れ大きな被害もなくほ
っとしました。

編集に往々来する路傍

には、彼岸花が赤や白、
黄色と美しく咲き誇り、
朝夕の涼しさに季節の移
り変わりを肌で感じます。

南九州市が誕生して早
や一年が過ぎようとして
いますが、これからも、

地域住民の声が行政に反
映するよう、議会だより

を通して議会の動きを皆
様に伝えてまいります。

(菊永 忠行)

▼広報編集委員会
委員長 森田 隆志
副委員長 峯苦笑範
委員 竹迫 育
菊永 忠行
田畠浩一郎
山下つきみ